
Die Weltausstellungen in Antwerpen und Lüttich 1930

Im März erscheint:

BAEDEKERS

BELGIEN

UND LUXEMBURG

404 (LII und 352) Seiten, mit 13 Karten, 21 Plänen und
7 Grundrissen

26. Auflage 1930 / RM 12.—

Das Handbuch erschien zum ersten Male 1839 als eines der ersten Werke des Gründers der Firma. Später mit ‚Holland‘ vereinigt, kommt es heute in völliger Neubearbeitung wieder gesondert heraus, wie immer auf Grund eigener Anschauung des Herausgebers und seiner Mitarbeiter. Umgestaltet und erweitert, touristisch und kunstgeschichtlich von gründlichen Sachkennern durchgearbeitet und der heutigen Zeit entsprechend innerlich wie äusserlich erneuert, auch kartographisch vorzüglich ausgestattet, stellt der Band das reichhaltigste und zuverlässigste Reisehandbuch dar, das es für Belgien gibt. Auch den Erinnerungen an den Weltkrieg und den sichtbaren Spuren, die er hinterlassen hat, wurde sorgfältig nachgegangen. Für Autoreisende, die in Belgien ein günstiges Gelände finden, wurden zahlreiche Angaben im Text und in der Einleitung zusammengestellt.

LEIPZIG

Ⓜ

KARL BAEDEKER

Die belgischen Seebäder